

La Llamada De Auxilio

Mr Lucas

El Llamado

De Auxilio



Capítulo 1

Los eventos que serán narrados en esta historia están ubicados en Villa Mercedes, San Luis, con doña Mabel Gurruchaga como la protagonista, actualmente parada en frente a una tumba, a la cual le va a brindar un relato de los eventos que la llevaron a estar en ese lugar;

Aún recuerdo todo como si aún lo estuviera viviendo, pero ya sé que paso, ya se que todo termino, pero....

Lo recuerdo toda tan detalladamente cada momento, cada minuto, cada segundo, de lo transcurrido aquella noche que sucedió todo, antes de esa noche de ese momento todo parecía tan normal.

Ese día iba saliendo de la radio como todos los días, me subo a mi auto como siempre la misma rutina, pero al ojear mi indicador de combustible nota que me indicaba que me estaba por quedar sin combustible, yo sin ganas de querer andar pecheando mi auto, de nuevo.

Me dirijo a cargar combustible a la gasolinera Ail, porque justamente era la que estaba más cerca, andaba dulce esa noche porque había cobrado, lo que me permitió dejar el tanque lleno.

Otra cosa que me acuerdo tal cual al detalle es la gran lluvia que había, hacía que se me dificultara ver por la calle que en ese momento parecía un océano que caía del cielo, pero milagrosamente logre llegar a mi destino, siendo más por suerte que por mi habilidad conducistica.

Cuando estoy por salir de la gasolinera, siento el sonar de mi teléfono que recibió una llamada que era de un amigo que se quería juntar con el grupo de amigo que teníamos y que si quisiera que fuera, confirmando la invitación, en lo que voy para su casa con el cuidado que se le tiene aun bebe, cruzo por el puente colgante para ir a la Ribera, el cual parecía una catarata desbordando agua por los costados.

En la tarea que me encontraba para poder ir de parranda, para decirlo de mejor manera, de repente veo una cosa negra que se cruza delante de mí, no me da tiempo de hacer nada, golpeándolo para mi desgracia, sin pensarlo dos veces me bajo, para ver que fue lo que choque, veo incrédula, tratando de no creer lo que veían mis ojos, siendo que era una mujer muy joven demasiado.

Tenía una herida en zona abdominal, inmediatamente llamo a emergencia, desesperada casi gritándole le pido que vengan lo más rápido posible, en lo que termino la llamada voy hacia donde está la chica, ella me agarra fuertemente la mano, veo que trata decir unas palabras, pero son más un murmullo, me acerco más a su hacia su boca para escucharla mejor

diciéndome "AUXILIO" cerrando los ojos después de eso, para nunca más abrirlos.

Luego de eso se comienzan escuchar las sirenas de la ambulancia, quien luego pasa a ser visible, bajándose rápidamente los para médicos para ver el panorama.

Siendo lo primero que hacen es alegarme de ella, al tenerla su lado la suben a la camilla, llevándosela para intentar revivirla, quedándome perpleja observando todo escenario como se aleja hasta perderla de mi rango de visión, toda esa situación me pareció un montaje en cámara lenta ver como la cargaban y se la llevaban a ella en esa larga carretera que no parecía tener final.

No pude ni siquiera hacer un parpadeo era eterno toda la escena vivida, pero igual ya sabía en lo más profundo de mi ser con tristeza, que por más intentos que hicieran sería inútil, él que se la llevaran igual ya estaba muerta antes que la subieran.

Una vez sacado los ojos de la ambulancia y puestas en la carretera me doy cuenta que la policía estaba revisando el lugar donde había salido la chica y que también ellos habían llegado.

De donde vino era una bajada que daba hacia un río donde suele nadar la gente en épocas de verano, en el camino eran notorias las marcas hechas por sus pisadas, al bajar se encontraron que era refalosa por el barro que se había fabricado durante la tormenta, teniendo que moverse con cautela por el lugar.

Logrando bajar con cuidado hasta donde termina el camino, como si fueran relámpago se escuchan sus gritos como si indicaran una orden, seguidas por unas pisadas a velocidad indicando que estaban corriendo de algo o a alguien, inclinándome más a la segunda, por que parecían que estaban como locos, de la forma que gritaban frenéticamente, cuando se paran todos esos griteríos, sale un policía del camino embarrado de pies a cabeza con un notorio ceño fruncido, con un hombre esposado, capaz que uno o dos año más grande que la chica.

Al verlo más detalladamente note que tenía las manos manchadas de sangre, con otro policía que venía a su lado con una navaja llena de sangre por todo lados dentro de una bolsa, yo durante todo ese embrollo me había quedado dura, parecía una piedra más del camino, era prácticamente una estatua, hasta que un policía me toca el hombro ahí recién se me empezó a volver a mover el mundo, también me di cuenta que se había parado la lluvia, me pregunta si yo había sido la que llamo y

también si le podía decir lo que paso.

Le dije que si a todo lo preguntado, luego conté mi relato de todo lo que me paso, que se me cruzo de la nada y que los llames apenas ocurrió, me pregunto si había visto ese hombre cerca o alguna otra persona lo cual le dije que no que no vi a nadie, solamente a ella.

Otra pregunta de su interrogatorio es que tan rápido andaba en el momento cuando la choque, le dije que no muy rápido ni a los 10 debo haber llegado, venía despacio por la lluvia para poder pilotear más cómodamente mi auto, luego de responder toda sus dudas se va de mi lado, la policía marca el lugar con esa larga cinta amarilla, al ver que esta casi todo cocinado, deja una patrulla como si fuera de rutina, la mayoría luego deja el sitio.

Yo sigo mirando todo a mi alrededor, tratando de calmarme un poco me siento en mi auto me apoyándome en el manubrio, siento un leve golpeteo en el vidrio era un policía que me decía que se iban a tener que llevar mi auto para examinarlo por el procedimiento.

Pero por lo menos no me llamaron a un remis para que me llevara a mi casa, pasado uno segundo veo que viene el remis a lo lejos, llegando a donde me encontraba al tenerlo a mi lado me subo apoyándome por un rato en el respaldar.

El remisero me pregunto varias veces la dirección, pero estaba tan fuera de mí, que nunca la note, hasta que al fin lo oí dándole la dirección para que me llevara a mi casa, dejándome en la entrada, apenas piso el suelo me guardo dentro de ella, yendo como avión a darme una ducha para despejar mi cabeza, para trata de olvidar un poco todo lo acabado de vivir.

Concretado eso lo cual mucho no me sirvió para despejar mis dudas viene la tarea más difícil tratar de dormir, pero a la hora de intentar realizar este acto no podía lograr conciliar el sueño, me era imposible aun recordaba la mirada de la chica, el ver como su alma abandonaba su cuerpo, esa mirada perdida no me dejaba dormir sentía como que... no se no podía explicarlo, pero no todo esta bien como que algo raro había, no sé que era, pero sentían que algo había, pero no podía a llegar a la conclusión de que.

Fueron varios los intentos que hice para descansar, pero al ver que no podía dormir y que me iba a terminar volviéndome loca si seguía así, me levante yendo a un pequeño que tenía, con varias bebidas alcohólicas, para tomar un par de tragos que espero que actúan como somnífero,

comenzado a surtir efecto recién hay pudiendo lograr conciliar el sueño.

Capítulo 2

Llegando al otro día, me despierto sintiéndome destruida, dicho más en criollo, la resaca por lo bebido en la noche hacía que se me partiera la cabeza, me tomo un migral para calmar un poco el dolor, tirándome a la cama de nuevo para intentar relajarme, quedándome mirando el techo bordo, usándolo como una distracción, contando los pequeños huecos que se vían para distraer a mi mente.

De repente siento que golpean la puerta de afuera, con esmero me consigo parar a duras penas aún no se me había ido el efecto del alcohol, pero antes de abrir me pongo unos lentes de sol que cubre casi todo mi rostro, para tapar la cara de des madrugada que tenia, disimulando la catastrófica noche que tuve.

Abriendo la puerta para ver quién era, siendo un policía quien me venía a devolver mi auto diciendo que ya lo habían revisado, sacando todo lo que le pudiera ser útil, mi gran curiosidad periodística salió a flote.

Por lo que le pregunte como iba el caso de la chica, que si mi auto tenía algo que me ver en su....partida, para calmar mi cargo de conciencia, me dijo que no, que estaba prácticamente muerta antes que la chocara que no tenia nada que ver en su deceso.

Pidiendo que me despreocupara, que estaba lejos de cualquier peligro legal, que lo tenían ya asegurado al culpable, tenían las huellas de el en el arma y la sangre que tenían era del también, unas huellas de zapato que era del tamaño de él, que no había milagro que lo salvara a su destino, que si quería lo podía decir en mi programa de radio.

Yo le agradecí la información que me brindo, recibiendo las llaves para luego despedirlo, me siento a una silla a mirar el vacío, pensando que algo anda mal, pero no podía darme cuenta que, también me puse a pensar que por ahí era lo que no dormí sumado a lo que me toco ver, me habían influenciado en lo psicológico teniéndome así.

Me tenían en este estado como casi sintiendo abordada por la locura, pensado aún que podía ser eso tome unos tragos para calmar mi mente, recordé sus palabras que me dijo que no tenía nada que ver, yo no era culpable tenía que calmarme, no tuve nada que ver, trate de usar esto como un calmante para mi psiquis.

Para empezar con esa calma, salí afuera busqué mí hidro y mi aspiradora, decidí lavar mi auto para comenzar a olvidar este asunto, arrancado el lavado del auto después de mojarlo, enjabonarlo, remojarlo y secarlo, dejándolo impecable en la parte de afuera.

Luego sigo por el interior comienzo a aspirarlo quedando un espectáculo, en lo que voy a servirme otro trago, diviso algo en la parrilla de mi auto, cuando me fijo que era eso fuera de lo normal, encuentro un pedazo de tela atorado en una rajadura de mí parrilla, esta parecía arrancada, pero lo que me dio terror era que estaba manchado de sangre que me parecía familiar.

Busco unas pinzas de punta para acceder mejor a esas notas del pasado, al sacarlo le saco una foto, le corto un pedazo que no este manchado de sangre, guardándolo para un proyecto que iba comenzar a ejecutar ahora, el resto lo meto en una pequeña bolsa, para luego llamar a la policía para dárselo.

Viniéndolo a buscar dándoselo, justo alcanzo a oír que dicen entre ellos ante de irse que acá estaba el pedazo que faltaba, dentro de mi pienso que podría ser del sujeto que atraparon, que tal vez la chica se quiso defender y se lo arranco, pero algo no me cuadraba.

Lo que al final corrobora mi sospecha es que dicen "será mejor deshacernos de esto, va a arruinar tan buen caso", tales palabras activan mi sentido de deber, esa joven se merecía justicia, al ver que ellos no se la iban a dar, yo lo haría todos merecen tener justicia, lo primero que hice fue sacar mi auto para empezar esta travesía.

Estaciono mi auto al lado del cordón, ya sentada allí entro al Facebook en mi teléfono, para ver que información han publicado del caso para comenzar a juntar pista, pero me llevo una gran sorpresa, porque cuando entro veo algo muy curioso en los sugeridos era la cara de la joven, le hago click para ver que había en su perfil.

Cuando entro descubro que se llamaba Micaela Toledo, su apellido me sonó familiar, entre a sus fotos, pero no podía ver nada porque lo tenía en privado, al ver esto hago algo que espera no tener que hacer nunca esperando que a ella no le molestara hackeo su cuenta para ver que escondía.

No soy fanática de hacer esto, pero lo tuve que aprender porque a la hora de buscar primicia los chats valen oro, concretada esta pirateada, veo que salen unas fotos de ella abrazada con el chico ese a quien se llevó la policía, analizo cual podría ser la relación por ahí eran amigos o algo más.

Pensé que por ahí ella lo rechazo o lo quería dejar, pero él no lo tomo bien por eso por recurrió a matarla, las miro más a detalle a las fotos, al ver el paisaje que esta atrás de ellos, me resulta un tono familiar, por lo que primero me dirijo hacia el lugar de la foto cuando llego veo una casa igual a la de la foto, creería que esa sería su casa.

Capítulo 3

Pero golpeo en la del al lado, porque en la otra casa estaba todo cerrado pareciendo que no hubiese nadie, además sé que nadie sabe más que la vida de los demás que los vecinos son las cámaras no oficiales de los barrios.

Al tocar la puerta me atendió una doñita de unos 70 años más o menos, arranco mi pequeño interrogatorio, le pregunto si sabe quién vive al lado, me dice que si, siendo que quien la habitaba era el abogado Toledo y la contadora Suárez, que si era unos de sus clientes lo cual negué.

Le mostré la foto de la chica con el chico para ver si lograba reconocer a alguno de ellos, para mi grata sorpresa, bueno no tanta tenía el presentimiento de que muchas cosas no se le escapaban, me conto que era su hija y que el otro era su novio, pero afirmo que sus padres no sabían que eran novios.

Le pregunté la razón de eso, puso una sonrisa picarona diciendo "por qué el siempre entraba a escondida y muy cariñosos, a veces de más, por eso nunca le dije a los padres por que se los veía muy contento y no les quería arruinar su romance", me dijo la abuelita entre risas.

También con tristeza me manifestó, que fue una lástima que falleciera que ella era una buena chica, muy llena de vida y con una gran alegría, siempre venia tomar mate con ella, casi se me cae una lagrima al ver lo ojos casi en llanto de la abuelita, le di mi pésame, haciendo mi ultimas pregunta.

Siendo si los había visto discutir entre ellos, ella me declaro que siempre los vio muy contento entre ellos, le dije que no tenía más cosas que preguntarle a ella, pero la curiosidad de ella empezó a salir a flote, preguntando a que se debía tanta preguntas, me quede unos segundo pensando en que decirle pero antes que le respondiera me reconoció y se dio cuenta que era Mabel Gurruchaga, que siempre escuchaba mi programa, yo le respondí que estaba juntando información para hacer una emisiones especial en mi programa.

Ella dijo que no había problema, que si necesitaba algo más que viniera a preguntar que allí ella estaría, para cualquier cosa, le agradecí su gesto y me fui, cuando me estaba yendo veo al lado en su bolsa de basura que se le asoma algo duro que estaba perforando la bolsa.

Se me ocurrió ver que era, porque una forma de conocer los gustos y pensar de la persona es ver su basura, te revela el mundo que quieren ocultar, una vez cerca de ella me fijó que es, cuando lo saco veo que era un trapo que envolvía algo, lo desenvuelvo encontrándome un test de embarazo positivo.

Supuso que era de Micaela por lo bien escondido que lo dejaron, solo una joven inexperta y nerviosa niña lo haría, en el apuro de querer esconder ese secreto al mundo entonces pensé que capaz el muchacho no se lo tomó muy bien la noticia de que iba a ser padre.

Lo volví a envolver en el trapo guardándolo en mi bolsillo teniendo mi primera pista, hecho eso decidí tomar vuelo del lugar, ya había reunido todas las pistas necesarias que el lugar me podría brindar.

Dirigiéndome hacia mi siguiente pista una tienda de tela que estaba ubicada en la Riobamba, justo ahora no me acuerdo el nombre del negocio.

Cuando ingreso al local le pregunto a quién atiende si sabe que material era tela que le llevaba, la que había encontrado en mi auto, para mi buena suerte la reconoció, deslumbrándome y sacando mi duda de que era esa tela.

Que se llamaba algodón laminado o popelin, que era de gran calidad la tela que le lleve, que se suele ser utilizada en la ropa para hacer impermeable, aprovechando la oleada me pregunto que si quería hacerme

una de esas prendas.

Le dije que no, agradeciendo su ayuda saliendo de la tienda, trato de hacer a mi mente lo que he tratado de evitar, la hago volver al pasado para recordar las prendas que llevaba el hombre que arrestaron.

Vuelvo con facilidad al recuerdo eso, al ver al hombre noto que no tenía un saco sino una campera de nailon barato, definitivamente pienso que algo anda mal que eso era capaz lo que pensaba que no encajaba.

Que por ahí Micaela se defendió, pero no de él o no actúo solo y que su cómplice o asesino aún estaba libre, luego de ver esas posibilidades, vi que no quedaban muchas opciones a las cuales poder recurrir, por lo que tuve que decidir que debía ir a preguntarle a la fuente al muchacho, al novio y supuesto asesino de Micaela.

Capítulo 4

Recuerdo haber leído en el diario que estaba encarcelado en la Unidad Regional Nº 2, tomando rumbo a aquella dirección hacia allá voy, al llegar me encuentro con unos policías que luego de una larga charla con los oficiales por fin logro convencerlo de que me dejan verlo.

Voy hacia su celda, cuando llego voy viendo desde lejos como estaba sentado se lo veía apagado, con un rostro sin emociones estaba esposado, al llegar a su celda me siento enfrente suyo, sacando un cuaderno para anotar su respuesta para mi pregunta.

Comenzando directo en el grano preguntado si él fue quien la mato, pero no me respondió ni siquiera un gesto de algún tipo hizo.

Paso a la siguiente pregunta si actuó solo o con alguien, tampoco hizo ninguna seña de nada, repitiendo el mismo comportamiento que con la anterior pregunta.

Le pregunte que hacía hay, teniendo nuevamente la misma respuesta de indiferencia, pero la pregunto que hizo cambiar ese estado que lo descalibro sacándolo de su seriedad.

Fue cuando le pregunte por él bebe si sabía algo de él o si era suyo, tal interrogante lo sorprendió, pareciendo extrañado, incrédulo ante tal noticia.

Preguntándome que bebe, como si lo desconociera, le mostré el test de embarazo justo cuando se distrajo el policía que nos cuidaba, lo miro bien a detalle se hecho contra la pared rompiendo en llanto.

Repitió varias veces "iba a ser papá, esa era la sorpresa", así estuvo un buen rato, hasta que digamos me cansé de oír el mismo caso repetido,

queriendo ver si ahora sería más cooperativo en las preguntas.

Volviendo a las preguntas que tenía, preguntado que canción tocaba él en todo este embrollo, siendo más contribuyente ahora, afirmando con total seguridad que aun que lo dijera nadie le creería que todo apuntaba a él, que ya era tarde solo es tiempo perdido.

Interesada más saber hacia dónde va la mano, le pedí que lo intentara que por lo menos me dijera a mí que sucedió, que sabía que él no era, pero para tratar de ayudarlo tenía que conocer toda la película, entonces afirma con la cabeza disponiéndose a relatar lo que paso aquella noche, donde vinieron muchas desgracias después.

Cito-“Estaba en mi casa sin hacer nada, recibo un mensaje de ella que quería verme en el mismo lugar de siempre que me esperaba allí que tenía algo que decirme, muy pero muy importante, por lo cual voy hacia el puente, cuando llego la veo a ella peleando con alguien voy corriendo hacia ella, golpeo a esa persona, pero estaba preparada.

Porque que sacó una navaja haciéndome un tajo en mi campera, Mica se le cuelga del cuello, esa persona apuñala a Mica apenas hizo eso, lo encare tumbándolo al piso, pero al ver a Mica tirada corro inmediatamente así ella, yo me quede con Mica ella me gritaba que se lo sacara, entonces por desgracia le hice caso y se lo saque brotando la sangre de su herida.

Ella grita, giro y veo que la persona me quiere pegar con una rama se la esquivo, pero al hacerlo me atore en la arena, parecía esas arenas movedizas, en eso Mica salió corriendo y él salió atrás de ella pero parece que no pensaba en hacerle algo sino que la paso de largo, se subió a un auto, marchándose, luego veo con horror que la chocan luego sentí las sirenas me asuste viéndolo a ojos normales parecía que había sido yo por lo cual solo pensaba en huir, empecé a correr ya que con mi antecedentes era carne fresca para ellos, bueno eso fue lo que paso ahora queda en usted creerme o no”-

Eso fue lo que él me relato que me brindo a mí me llevo a convencer se notaba en su rostro cuando le toco decir el destino de la joven su tristeza, dolor e impotencia, al menos que fuera un experto en la mentira no podía haberla matado.

Pero al saber que había un tercer elemento a tomar en cuenta quise saber si pudo ver quien era el otro agresor, me conto con amargura que no le pudo ver la cara por la oscuridad que había esa noche.

También le pregunte si los padres de Micaela sabían de su relación, en esa pregunta puso una cara de disgusto, justo cuando le quiero hacer más pregunta me dijeron que se acabó mi tiempo, que debía irme, entonces me marche de la comisaría.

Me siento en mi auto nuevamente a pensar que hacer si creerle y seguir con esto o creer que me mintió y dejar que sea condenado no más, porque sé que él ser humano puede fingir muchas emociones a la hora de querer zafar del peligro, pero recordé como se puso cuando le dije lo del bebe, esa preocupación inapta de un padre hizo que algo en los más profundo me dijera que él no mentía, entonces decidí ir hacia donde todo ocurrió al puente, es último lugar que me queda por ir.

Capítulo 5

Cuando llego al sitio no puedo evitar recordar cuando la choque a Micaela, ese fantasma aún me persigue, también veo que allá rastro de la cinta que colocaron no había ninguna señal de ella, me bajo del auto mirando todo a mi alrededor.

Al ver la calle siento que aun podía ver el cuerpo echado de la joven, para evitar que la culpa me siguiera carcomiendo la cabeza, desciendo hacia abajo en donde todo ocurrió, notando que a pesar de la feroz lluvia quedaban algunos rastros de la escena.

Se podían ver que había aún unas manchas de sangre repartidas en varias piedras como haciendo un caminito, poniéndome en modo ojo de halcón, comienzo a observar cada detalle, cada mínima cosita que pudiera sobresalir, que pudiera ser una pista de valía.

Pudiendo encontrar algo con mi vista de radar, logrando ver que algo brilla entre unos arbustos, al acercarme para verlo a más detalle, veo que es un botón.

Noto cierta particularidad en este, por algo que colgaba del botón, para corroborar mi hipótesis saco mi celular viendo que en la foto que saque de la tela, noto que había una costura como si allí faltara algo, además de ser del mismo material.

Entonces pensé que ese botón podría ser de ahí, lo veo bien a más detalle y me doy cuenta que tenía marcado dos letras la A y la T, recordé las palabras de la abuelita que él padre de ella era abogado entonces me di cuenta que él era Antonio Toledo.

Reconociendo de la vez que fue a mi programa, además la ropa que usaba tenía grabadas sus iniciales con esta misma gramática, aún recuerdo su carácter era de un hombre serio, de muy pocas pulgas y que todo le gustara que fuera a su ritmo, que le veía un gran futuro a su hija que le

dedicaba más tiempo a ella que a sus otros hijos.

Pero lo que más se destacaba es que tenía serios problemas con el alcohol, comenzando a sacar conclusiones pensé por ahí su padre no le abra caído en gracia la noticia de que su hija tuviera un hijo con alguien que arruinara su futuro que tanto había planeado, que no estaba a su altura.

Que ahí se fue toda la esperanza y empeño que le deposito, al sospechar de una posible huida la confronto en el lugar, pero el asunto se le fue de las manos, huyendo al ver el daño que le hizo a alguien que tanto quiso, luego de sacar esa conclusión, trato de buscar hechos que la corroboren o la desmientan.

Vuelvo al lugar de almacenamiento de datos del barrio, a la casa de la abuelita, preguntando si había sentido algún grito o discusión en la casa del al lado me comento que sí, que escucho lo grito de una mujer, pero no pudo identificar de cuál de las mujeres de la casa era, pero la otra voz la escucho y deduje perfectamente que era la de Antonio esa voz gruesa y tosca la reconocería a kilómetro, me aseguro la abuelita.

Otra duda que le hice saber es de cómo era la relación de el con su hija ella, diciéndome que cuando estaba con su hija, él cambiaba totalmente que era otra persona que hay era la primera vez se lo veía reír y sonreír con ganas, que se lo veía alegre que era la luz de sus ojos, también le pregunto cómo se llevaba con su madre ella me dijo que igual que con su padre.

Le pedí disculpa que me debía ir y le agradecí su ayuda, me puse a pensar de cómo se pudo haberse puesto su padre al saber que su luz de sus ojos, se podría apagar al ver la elección de pareja que hizo.

Sospecho que no se lo había tomado bien a la noticia, pero viendo que no me quedan más opciones tengo que ir a lugar donde todo dio inicio, a la

casa de mi sospechoso, a ver si aún queda rastro de la tragedia.

Golpeo la puerta de la casa, siendo atendida por una mujer, le pregunte quien era, ella me dijo que era Natalia Suárez, que si necesitaba algo, me presente logrando reconocerme y aprovechando esa ventaja la use, para comenzar a ganarme su confianza le dije que le quería hacer un homenaje a Micaela en mi programa, se le pusieron los ojos lagrimosos, aceptando dejándome pasar.

Capítulo 6

Una vez adentro, se puso a contarme que ella era su madre, lo linda que era ella, lo inteligente que era, el futuro que tenía y lo que pudo a ver llegado a tener, insulto al sujeto en diversas ocasiones diciendo que él se la quito que le quito ese futuro maravilloso que tenía.

Luego ella se rompe en llanto, la consuelo como puedo, porque muy bien no me iba en esa área, pasados unos minutos ella me dice que estaba bien, yo en todo eso le pregunto si me deja ir al baño, para darle un momento de soledad para que se calme, ella me dice que si me indica donde es.

En lo que voy yendo, logro identificar una habitación con la puerta abierta, me acerco para ver en su interior, al analizarla veo unas manchas que me llamaban la atención entro meticulosamente, sin hacer ruido fijándome de que eran.

Al tocarla veo que arena mojada, abro lentamente el ropero para no advertir a la mujer de mis intenciones, en su interior me encuentro con los zapatos manchados y húmedos llenos de arena mojada, al saco noto que le falta un pedazo faltante justo donde estaba el botón.

En la parte de arriba noto algo más llamativo un estuche cual abro, viendo que era un molde en el debería ir tres navajas, deberían por que le faltaba una, la forma que esta tenían era similar a la que vi que se llevaban los policías esa noche, adelante tenía una pequeña plaqueta que era un regalo para Antonio, al llegar finalmente a mi conjetura, me meto al baño, donde saco rápido mi teléfono llamando inmediatamente a la policía, para tener refuerzo en lo que se venía.

Vuelvo al comedor con la mujer, para no levantar sospecha se la notaba más calma, estaba esperándome con un álbum de foto que me dijo que eran de Micaela, me mostró algunas de sus fotos de ella de bebe, hasta que se siente que golpean la puerta, yendo abrir la mujer al abrir siendo

la visita la policía.

Quedando completamente sorprendida, preguntando que los traía a su morada, confieso que yo los había llamado entonces entraron, dejando en suspenso a la mujer la razón de porque hice eso, al ingresar le digo mis hallazgos, las cosas que encontré en el armario, uno de ellos se fue a fijar las trajo, diciendo que los zapatos eran similares a uno huellas halladas, que la tela concordaba con el pedazo encontrado de tela, que la navaja faltante es como la hallada en el lugar, más unos guantes embarrados, en todo ese melodrama.

Sin previo aviso llega el abogado la policía lo estaba por arrestar por el homicidio de Micaela, su esposa no lo podía creer él tampoco quedo atónito ante todo esto, pero antes que le pongan las esposas.

Los interrumpí diciendo que él no la había matado sino quien había sido fue su esposa, ella, su esposo y los policías quedaron sorprendidos ante lo que había declarado a pesar de todo lo exhibido, ella me pregunto por qué decía esas disparatadas, los policías iguales si todo apuntaba al esposo, yo en ese momento dije una frase de mi papá "que no porque la Abuja de la brújula apunte para ese lado significa que sea el correcto".

Capítulo 7

Pero en síntesis era verdad todo apuntaba al esposo, pero yo les afirmé que no quedando todo esperando la razón del porque dije eso, la razón era muy obvia estaba a simple vista, él usaba bastón el cual vi en un armario, usándolo en varias fotos, siendo que en al ámbito público lograba disimular esa discapacidad era muy evidente en ciertas ocasiones.

Siendo que cuando lo vi caminar cuando era mi invitado queriendo no usar el bastón le resulto una tarea imposible subir tres escalones, no imagino subir una subida con arena mojada le hubiera resultado una tarea difícil subir y bajar esa inclinación.

Por lo cual divise que fue ella la que uso su ropa para no levantar sospecha, pensar que era él quien cometió todas esas atrocidades, que no era ella quien no podía aceptar que Micaela estuviera con alguien promedio ya que eso le daba mucha vergüenza.

Lo note al querer relucir en el breve tiempo que estuve con ella que de una clase más alta, pero para empeorar las cosas que tuviera un hijo con esa persona, capaz que esa noche la siguió para hacerla entrar en razón, pero al no quererla oír, empezó una pelea a la cual se suma su novio en un intento de protegerla, pero fue fallido ese intento, me interrumpo gritándome que era una mentirosa que todo era mentira, tirando se al piso, empezando a llorar, diciendo que lloro sin cesar, cuando le dieron la noticia de su muerte.

Me acuerdo que exactamente lo que dije -"que no hay que ser actor, para hacer una actuación creíble"-, parece que esas palabras la hicieron enloquecer o al final perdió la poca cordura que le quedaba, admitiéndolo al crimen, diciendo que ella solo quería un mejor futuro para su hija, que con él no lo tendría, que solo le quería hacer entrar en razón.

Apunto a su esposo diciendo que él no quería colaborar en sus esfuerzos, que por eso pelearon, al sentir decepción por su acto, solo pude decirle con un tono frio y seco, que él la quería ver feliz, no como usted que solo quería la plata que le podría dar si funcionaba los planes que le metía en

la cabeza.

Creo que esas palabras le hicieron saltar la térmica, porque pego un grito que me erizo la piel, gritando que también la quería verla feliz, parándose con un cuchillo, al ver su rostro era como ver una psicópata, me hacía retroceder del miedo ver tal horrible mujer, pero lo que me espanto fue lo que hizo a continuación.

Empezar a correr contra mí, quedándome paralizada por lo que quería hacerle a mi persona, pero para mí buena fortuna, sus mala intenciones fueron trucados por unos de los policías que le dio dos disparos, encontrando su final, recibiendo justicia finalmente Micaela, su asesina recibió su merecido, la única persona que sintió compasión por ella en la sala fue su esposo quien va haciendo alaridos hacia su cuerpo, tomándola en brazos abrazándola fuertemente, llorando sobre ella.

Bueno querida eso es lo que ha pasado, en los últimos días no creo que fuera el mejor final, pero no quedo impugne sus acciones, por si te pregunta cual fue el destino de tu novio, para tu alegría ya fue liberado.

Se encuentra bien pero aun te extraña se ve que te amaba demasiado, tu padre y hermanos igual hay varia foto tuya en su casa me han dicho que es una forma de aún tenerte a su lado, otra gran noticia es que tu padre decidió superar su problema con la bebida, entrando a alcohólicos anónimos, tiene todo el apoyo de tus hermanos.

Tu madre fue enterrada, pero no te prometo que va ser visitada muy seguido, o si lo será en algún momento, la abuelita no te preocupes ahora yo le hago compañía, no estará sola, además mañana está invitada a mi programa, si vieras el rostro de alegría que puso, pero se lo merece no hubiera logrado nada sin ella, pero bueno te dejo descansar los tiene muy merecido, pronto volveré, no te preocupes.

Antes de abandonar el lugar deja unas flores en la tumba de Micaela, cuando me voy a alejando, se me ocurre girar para dar un último vistazo, viendo al novio de Micaela, con un ramo grande frente su tumba él me ve,

diciéndome entre labios "gracias", solamente puedo sonreír,
marchándome dejándolos a solas segura tendrá mucho que decirle.

Fin